



Assemblée Générale 2025

Rapport d'activité

Bonsoir, bonne année à tous et merci de votre présence.

Pour commencer cette Assemblée Générale 2025, je tiens à féliciter tous les bénévoles qui ont participé à la vie du club durant cette année qui a été riche en événements.

Je remercie aussi tous nos partenaires publics et privés qui nous ont de nouveau soutenu cette saison.

- La Caisse d'Epargne.
- La Banque Populaire Occitane
- Le Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées
- La Région Occitanie
- Le Conseil Départemental du Tarn
- La Ligue de voile Occitanie
- Le Comité Régional Handisport Occitanie
- Le Comité Départemental Handisport du Tarn
- La Communauté de Communes Sor et Agout
- La conserverie Le REVELOIS
- Les Laboratoires Pierre Fabre
- La RAGT

Situation générale du club

Le coup d'arrêt dans la croissance du club que l'on avait connu lors de l'année 2024 s'est confirmé. Nous avons fini l'année avec seulement 37 licenciés dont 8 jeunes et 11 handi.

Cette situation n'est pas l'apanage du VHV, la quasi totalité des clubs de notre région ont le même problème ; la FFV fait état de la baisse du nombre de ces licenciés.

Significatif également le fait que nous n'ayons enregistré que deux adhésions en primo licence depuis le mois de septembre, alors que les conditions pour adhérer à cette période sont particulièrement attractives.

Cette AG va devoir s'interroger sur le motifs qui poussent certains à quitter le club alors qu'aucune relève ne semble se manifester.

En 2025 nous avons continué à ouvrir le club le samedi mais aussi certains dimanches.

En 2025 l'examen du cahier de présence montre
Les jours d'ouverture ont été reconduits comme en 2024 (120)
Le nombre de personnes présentes sur la base est en baisse, environ 600.
Par contre les heures de bricolage sont en hausse environ 2000.

Bilan sportif saison 2025

En 2025 le club est remonté à la 21[°] place sur 79 au classement national des clubs en catégorie quillard de sport. Cette bon résultat, 10 places gagnées, nous le devons aux bonnes performances de Guy et de Christian.

Au classement individuel INQ Christian est 24(3[°] sur la ligue Occitanie) et Guy 25 sur 175 classés. A noter également qu'en opti Clémence est classée 453^{ème} sur 1627 .

Le VHV a participé en 2025 à deux régates nationales de grade 3 :

- **Le Championnat de France Hansa à Cazaux :**

En double Cathy et François finissent 66/96 et Patrick et Jean Claude 81[°].

En simple Cathy est 46[°] / 67.

- **Le Championnat de France Mini JI à Vichy.**

Sur 43 concurrents Guy finit dans la première moitié du tableau (21[°]) malgré son forfait de la dernière journée.

Christian est 28[°] et Marie Paule 35[°] pour sa première participation.

Au plan régional le VHV a participé au challenge « GOO », même si la régate prévue sur notre base a du être annulée.

En dériveurs sur 61 participants, Jacques se classe 6[°] et Pierre 43[°].

En optimist Clémence est 2[°] et Arthur 4[°].

Au plan local 6 régates ont été disputées sur la base des Etangs, une seule a été annulée.

Malgré une participation irrégulière ces régates ont permis à Jacques d'établir comme l'année précédente un classement qu'il convient de pérenniser:

- En INQ c'est Christian qui l'emporte devant Marie Paule et Patrick.
- En IND c'est Jacques devant Clémence et Arthur
- En Opti le podium c'est pour Amaury, Roland et Jules.

Modélisme et VRC

La section modélisme a de son côté fait régulièrement naviguer ces modèles réduits.

En VRC, une régate de ligue a été organisée le 19 novembre sur notre plan d'eau avec 12 concurrents.

Bilan des achats et des travaux

Comme en 2023 et 2024 pas d'achat de bateaux

Un Mini JI en plus dans notre collection mais il s'agit d'un don.

Côté travaux , ceux ci avancent, lentement peut être, mais cela avance.

Seul bémol c'est toujours les 3 ou 4 même personnes qui s'y collent ;

François, Patrick et Christian ont fait en cette fin d'année ont fait un gros boulot de remise à niveau de plusieurs bateaux. Pour ceux qui seraient volontaires pour participer, n'hésitez pas à les contacter, même si vous n'êtes pas un grand bricoleur.

Bilan des différentes manifestations :

Les manifestations qui ont attiré le plus de monde sur la base des Etangs sont le « village du sport tarnais » organisée par le Conseil Départemental le 9 juillet. Nous avons participé à l'animation de cette journée en organisant pour le public des sorties sur l'eau. 32 personnes ont ainsi découvert la voile.

2 stages de voile encadré par Philippe Bourdiol ont été organisés en 2025.

L'un le 26 et 27 Avril avec 13 participants, le deuxième, 9 et 10 aout avec également 13 participants

Accueil de Groupes Handi :

Durant l'année 2025 nous avons accueilli 5 groupes de personnes en situation de handicap pour une journée de découverte de la voile.

Il s'agit de l'association des Paralysés de France de Toulouse , du centre de rééducation de Verdaïch, de l'association Carpe Diem ainsi que les MAS Marquiol et l'Oustallet.

Nous avons pu faire découvrir la voile à une trentaine de personnes handicapées.

Par contre en 2026 la situation risque d'être beaucoup plus compliquée .

En l'absence d'un moniteur brevet d'état personne (jeunesse et Sports, Fédé) n'est en mesure de nous dire si la responsabilité du club pourrait être engagé en cas d'incident.

Aussi devant un tel flou nous avons refusé l'accueil de 2 groupes en fin d'année 2025.

Cette situation est d'autant plus déplorable que nous sommes le dernier club de la région à recevoir ces groupes, que les demandes se multiplient et que nous sommes dans l'incapacité de leur répondre.

Concernant l'UNADEV la situation est totalement différente. Les adhérents de l'UNADEV étant des licenciés comme les autres.

Pour des raisons de recentrage de ses activités l'UNADEV Toulouse est dans l'incapacité d'assurer le transport de ses membres de Toulouse à la base le mercredi ou le samedi.

Ils nous ont demandé d'assurer ce transport, en général le samedi lorsque la base est ouverte. En contre partie l'UNADEV s'est engagé à financer sous forme de covoiturage, ces trajets.

Mais cette solution a ces limites, le nombre des voitures venant de Toulouse étant de 2 maximum et bien sur pas tous les WE, le nombre de personnes mal voyantes restera limité.

Ecole de voile :

C'est Vincent qui va se faire un plaisir de faire le point sur l'activité de l'école de voile.

Décisions à voter :

- Augmentation du montant de l'adhésion à 73€, la licence passant également à 72 €, le total à débourser sera de 145 € pour un adulte.

La licence jeune passant à 33 €

– Remboursement des frais de déplacement. C'est Patrick en tant que trésorier qui va vous faire part de ce qui est soumis à votre approbation.

- Election du CA

Perspectives 2026

L'année 2026 va s'orienter autour de deux évènements majeurs dont on vous a déjà parlé et sur lesquels vous avez probablement réfléchis.

Le premier est le **Championnat de France Mini JI qui se déroulera la 2^e semaine de Juillet à Léran**, et comme on vous l'a déjà précisé dans la convocation à cette AG, on va vous demander de vous positionner dès aujourd'hui sur votre participation, soit en tant que concurrent soit en tant que bénévole et ceci de manière ferme.

Bien que le lac de Léran soit situé à environ 80 km de notre base, l'organisation de ce déplacement ne va pas être simple dans la mesure où déjà une dizaine de personnes se sont positionnées. Dans un premier temps, on recense les gens et on attribue bateaux et voiles. L'ASPRO Mini JI nous a également demandé si on avait la possibilité de louer des bateaux, pour être en mesure de leur répondre, il nous faut connaître vos intentions.

Le deuxième événement est le **Championnat d'Europe Hansa qui se déroulera à Barcelone du samedi 12 septembre au vendredi 18**.

Même si l'on ne vous demande pas une réponse impérative tout de suite, il est bon que vous vous positionnez assez rapidement ne serait ce qu'en raison des 5 bateaux disponibles au club.

Une troisième régate importante se déroulera à Léran du 8 au 10 avril, il s'agit d'une interligue de grade 4 qui sera organisée pour roder l'organisation du Championnat de France.

Les licenciés souhaitant participer au CdF de juillet ont intérêt à participer à cette répétition générale.

La Présidente

Marie France POTIER